

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 17 mai 1915.

Son Honneur le Maire, M. Martin, occupe le fauteuil.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Hoult, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Hushion, Therrien, Denis, Chartrand, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne, et MM. Ainey, Hébert et McDonald, Commissaires.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et confirmé.

REQUETES.

- 1.—De Son Honneur, re emprunt de \$6,100,000.
Délibération remise à la demande de M. l'échevin Giroux.
Son Honneur le Maire ayant quitté la Salle du Conseil, M. l'échevin Loranger, Maire-Suppléant, préside l'assemblée.
- 2.—De M. Cyrille Laurin, au sujet des améliorations au Boulevard Saint-Laurent.
- 3.—Du Curé de Notre-Dame du Perpétuel Secours, se plaignant de dommages causés à certains arbres.
Renvoyées au Bureau des Commissaires.
- 4.—De l'Avocat en Chef de la Cité, re interprétation de l'Article 421 de la Charte.
Déposée aux archives.
- 5.—Contrats passés entre la Cité de Montréal et
 - (a) M. Romuald Charlebois, pour la fourniture d'uniformes;
 - (b) MM. Laurin, Leitch & Co., pour la construction d'un pont sur le Canal Lachine;
 - (c) MM. John Quinlan & Co., pour la construction de la bibliothèque municipale.
 Déposés aux archives.

RAPPORTS.

- 6.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter certains crédits pour le pavage de la rue Notre-Dame Est.
Délibération remise à la demande de M. l'échevin Chartrand.
- 7.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$1,200 pour payer la contribution de la Ville à l'Union des Municipalités Canadiennes.
Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est
Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
- 8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$750, re pension de l'ex-detective A. Demers.
Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est
Résolu: Que ledit rapport soit rejeté pour le présent vu que ce Conseil ne sait pas encore jusqu'à quel point les finances de la Ville peuvent être affectées par les différentes demandes qui ont été faites par des employés et des ex-employés pour obtenir une pension de la Ville.
(M. l'échevin Therrien, dissident.)
- 9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$300, pour payer les témoins-experts, re ouverture de la rue Denonville.
M. l'éch. DUBOIS, appuyé par M. l'éch. MENARD,

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 17th May 1915.

His Worship the Mayor, Mr. Médéric Martin, in the Chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Hoult, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Hushion, Therrien, Denis, Chartrand, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne, and Messrs. Ainey, Hébert and McDonald, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS.

- 1.—From His Worship the Mayor, re loan of \$6,100,000.
Consideration deferred at the request of Ald. Giroux.
His Worship the Mayor having left the Council Chamber, Ald. Loranger, Acting Mayor, took the Chair.
- 2.—From Mr. Cyrille Laurin, re improvements to Boulevard St. Lawrence.
- 3.—From Parish Priest, Notre-Dame du Perpétuel-Secours, complaining of damage to certain trees.
Referred to the Board of Commissioners.
- 4.—From Chief City Attorney, re interpretation of Art. 421 of the Charter.
Filed of record.
- 5.—Contracts between the City of Montreal and
 - (a) Mr. Romuald Charlebois, for the supply of uniforms;
 - (b) Messrs. Laurin, Leitch & Co., for the construction of a culvert on Lachine Canal;
 - (c) Messrs. John Quinlan & Co., for the erection of municipal library.
 Filed of record.

REPORTS.

- 6.—From Board of Commissioners, for certain appropriations for the paving of Notre Dame street East.
Consideration deferred at the request of Ald. Chartrand.
- 7.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,200 to pay contribution to the Union of Canadian Municipalities.
On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was
Resolved: That said report be received and adopted.
- 8.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$750 re pension of ex-detective A. Demers.
On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was
Resolved: That said report be rejected for the present, as the Council is in ignorance as to the extent to which the finances of the City may be affected by the different demands made by employees and ex-employees for pensions from the City.
(Ald. Therrien dissenting.)
- 9.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$300 to pay expert witnesses re Denonville street opening.
Ald. DUBOIS moved, seconded by Ald. MENARD,